

施政方針について、子育て支援について、道徳の教科化について一般質問

大東議員が市長と教育長に取り組みと考えを質問

大東議員は、7日の一般質問で市長に施政方針についてこれからの市政運営、子育て支援、教育長に道徳の教科化で授業の進め方や評価の仕方、どのような生徒を育てていくのかなどについて質問しました。

これからの市政運営について市長は、「市民に寄りそったきめ細かな施策をすすめたい」と答えましたが、保育料無料化の拡充を求めた大東議員に「大いに検討したい」と答えましたが、具体的な取り組みについて答弁はありませんでした。

道徳の教科化について教育長は、「数値での評価はしないで、人間として、自分らしい生き方のできる子どもを育てたい」と答えました。

近江八幡市のVR（バーチャルリアリティ）安土城プロジェクトを視察

近江八幡市では、整備がすすめられている安土城跡でスマホやタブレットを一定の場所でかざせば、侍屋敷や天守閣、城下町など当時の安土城の様子を見ることが出来る「VR安土城プロジェクト」事業が平成23年から取り組まれていました。



天守閣などの再建など整備にかなりの時間と費用がかかることから、スマホなどを活用し、当時の様子を再現することは沼田城公園でも十分に活用でき、観光客にとっても真田氏や沼田城についてより理解を深めやすくなると感じました。

平出歌舞伎「奥州安達原三段目」を上演

第35回白沢町芸能祭が11日、白沢支所3階多目的ホールで開かれ、大正琴、だんべえ踊り、ハーモニカ演奏、舞踊、コーラスなど各文化団体が日頃の練習の成果を発表しました。

平出歌舞伎、二荒太鼓、八木節、生枝獅子舞など伝統芸能も披露されました。



原発はいらない！ さよなら原発アクション

高崎城址公園で11日、「さよなら原発アクション」が開かれ、1300人が参加しました。



原発事故によって今でも避難を余儀なくされている人も多く、集会では危険な原発を廃止しようと訴えました。

2018年3月18日

NO. 559

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



「森友」問題では、首相の妻、昭恵氏が開設予定の小学校の「名誉校長」を務め、昭恵氏の関与が以前から指摘されてきましたが、文書の改ざんでは政治家とともに昭恵氏の名前も消されており、「特殊性」「特例的」というのは昭恵氏らの関与を示唆しているのではないかと疑いを深めさせるものです。

「森友」問題では、首相の妻、昭恵氏が開設予定の小学校の「名誉校長」を務め、昭恵氏の関与が以前から指摘されてきましたが、文書の改ざんでは政治家とともに昭恵氏の名前も消されており、「特殊性」「特例的」というのは昭恵氏らの関与を示唆しているのではないかと疑いを深めさせるものです。

こんにちは 大東のぶゆき です



続ぶらり散歩 めまた道 白沢町あれこれ 特別編その十一

岩室神社

岩室神社の創建は明確ではありませんが、白佐波神社（高平）、生枝神社（生枝）、諏訪神社（下古語父）などの神社と同じように岩室神社も、武尊社と諏訪社の両社がいっしょに祀られています。



境内には、道祖神、芭蕉句碑、変わった形の石の庚申塔とともに市指定重要文化財の庚申五重塔（寛文12年1672）など石造物がたくさんあります。

首なし観音

生枝から数坂峠に向かう途中に首のない石仏があり、背中の部分には享保10年（1725）馬頭観世音、二十一夜待供養、講中十八人と彫られています。



この観音様には昔、観音寺の尼さんが大原に行った帰りに数坂峠を越えたところで、首を切られて殺されたので、供養のために観音様を建てたとの言い伝えと、はじめから首はなかったという話も残されています。

昔からこの石仏は、「首なし観音」とよばれていました。